

EGNACH! LOKAL ANZEIGER

«Gewerbeverein Egnach»
Seiten 6–7

GZA 9315 Neukirch (Egnach)
KW 18, 02. Mai 2025
Amtliches Publikationsorgan
der Gemeinde Egnach, der Evangelischen Kirchengemeinde Egnach, der Katholischen Kirchengemeinde Steinebrunn und der Volksschulgemeinde Egnach



Grandioses Eröffnungswochenende

Das Schlossbistro in der Luxburg hat am vergangenen Wochenende erstmals seine Tore geöffnet – und wie!

Startschuss mit geladenen Gästen am Freitag. Bereits am Freitagabend wurde die Eröffnung im festlichen Rahmen gefeiert. Unter den Gästen waren auch Vertreter von Kanton und Gemeinde: Nach einer kurzen Einführung durch den Vereinspräsidenten Markus

Schmid richteten Regierungsrat Dominik Diezi und Gemeindepräsident Emil Müller herzliche Grussworte an die Anwesenden und betonten, wie erfreulich die Eröffnung des Schlossbistros als bedeutender Meilenstein für die Zwischennutzung der «Luxburg» ist. Dass dies alles mit der tatkräftigen Unterstützung von über 60 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern möglich gemacht wurde, sei in der heutigen Zeit nicht mehr selbst-

verständlich und verdiene grossen Respekt. **Feierlicher Höhepunkt:** Isabel Baumgartner und Markus Schmid durchschnitten symbolisch das Band im Innenhof und eröffneten damit offiziell die neuen Gastrobereiche. Den anschliessenden reichhaltigen Apéro umrahmte das **Duo MenSid mit bekannten Stücken aus Jazz und Pop.**

Fortsetzung auf Seite 2

Mein Lokaler Tierarzt



tierarzt-luethi.ch



Attenreute 6, 9315 Neukirch (Egnach) 071 646 02 02

Eugster
Digital

Bad-Umbau & Heizungs-Sanierung

WASSER.
BAD.
ENERGIE.

HEU
HAUSTECHNIK EUGSTER

SP

Guy Lauber
als Gemeinderat

Ersatzwahl Gemeinderat 18. Mai

Fortsetzung von Seite 1

Premiere fürs Publikum am Wochenende

Am Samstag und Sonntag hiess es dann erstmals: Hereinspaziert ins Schlossbistro! Und der Ansturm war gross – so gross, dass am Nachmittag wegen der begrenzten Platzanzahl einige Gäste vertröstet werden mussten. Die Bistro-Crew meisterte die Herausforderung mit viel Engagement und guter Laune.

Das Ziel: allen Gästen einen fröhlichen, entspannten Aufenthalt zu bieten – das ist definitiv gelungen!

Am Samstag lauschten die Gäste den Klängen des **Zithertrios «Bodenseeperlen»** und am Sonntag gab der **Jodlerchor Neukirch-Egnach** ein Frühschoppenkonzert.



Bilder @Patrick Ruf und Norbert Jud

Das Bistro-Team bedankt sich ganz herzlich für die vielen positiven Rückmeldungen.

Alle Infos zu Öffnungszeiten und Angeboten gibt es auf luxburg.ch. Schloss Luxburg

Jass- und Spielabend 2025

Dieses Jahr findet der Jassabend am Freitag, 9. Mai, im Kirchgemeindehaus auf dem Witzelberg statt.

Nach dem Gottesdienst, ca. 19 Uhr, wird

wieder aufgetrumpft. Egal, welcher Konfession Sie angehören, alle sind willkommen.

Nicht-Jassern stehen auch andere Spiele zur Verfügung. Auf ein gemütliches und spannendes Zusammensein freut sich der Pfarrei-

rat der Katholischen Kirchgemeinde Steinebrunn!

Katholische Kirchgemeinde Steinebrunn

Gemeinde Egnach

Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Bewilligung vorübergehende Signalisationsänderung

Am Wochenende 17. und 18. Mai 2025 findet eine Veranstaltung der Voltigeurgruppe St. Gallen im Reitpark Egnach statt.

Aus diesem Grund ersuchte der Kavallerieverein Egnach und Umgebung um vorübergehende Signalisation Einbahnverkehr. Der Gemeinderat hat das Gesuch wie folgt bewilligt:

Signalisationen Einbahnverkehr für seitliches Parkieren auf der Gemeindestrasse ab Fetzisloh Ost Richtung Reithalle bis Gemeindegrenze und ab Fetzisloh Ost bis Wiedehorn für die Dauer der Veranstaltung vom 17. und 18. Mai 2025 jeweils ganzer Tag.

Der Gemeinderat dankt der betroffenen Bevölkerung ganz herzlich für das Verständnis.

Revision Jahresrechnung 2024

Ende März führten die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission GRPK sowie die Revisionsstelle BDO AG die Revision der Jahresrechnung 2024 durch.

Der Gemeinderat hat die Berichte beraten und zu einzelnen Punkten Stellung genommen.

Dem Gemeinderat und den Mitarbeitenden wird eine zuverlässige und sehr gute Arbeit bescheinigt. Der Gemeinderat dankt allen Mitarbeitenden, insbesondere der Leiterin Finanzen und Steuern Monika Scherrer, für die ausgezeichnete Arbeit.

Aushilfe in der Abteilung Finanzen und Steuern

Aktuell bildet die Gemeindeverwaltung zwei Lernende anstelle von drei aus. Eine lernende Person hat sich für einen anderen Beruf entschieden und die Lehre abgebrochen. Deshalb fehlt in der Abteilung Finanzen und Steuern ab August 2025 eine Person.

Der Gemeinderat hat Yuliia Kovalenko aus Neukirch ab 1. Juni 2025 befristet bis Ende Juli 2026 im 40-%-Pensum eingestellt. Yuliia Kovalenko ist ukrainische Staatsangehörige und hat eine Ausbildung als Betriebswirtschaftlerin in der Ukraine absolviert und besucht zurzeit die Weiterbildung Rech-

nungswesen in der Unternehmung am BZW Weinfeldern.

Der Gemeinderat und das Personal heissen Yuliia Kovalenko bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude an der neuen Aufgabe.

Weiter hat der Gemeinderat:

- dem Verein Heizzeit die Bewilligung für den Betrieb einer Wagensauna im Strandbad Wiedehorn für die Wintersaison 2025/2026 erteilt.
- für die Jubiläumsfeierlichkeiten 125 Jahre Musikgesellschaft Neukirch-Egnach im 2026 einen Sponsoringbeitrag bewilligt.
- für das Bodensee-Open 2025 im November einen Sponsoringbeitrag bewilligt.

Der Gemeinderat hat Kenntnis genommen:

- von der Trinkwasseruntersuchung für die Wasserversorgung Egnach vom 2. April 2025 – keine Beanstandungen.

Der Gemeinderat